

Gasthof zum **SCHÜTZEN**

Lieber Gast

Unser Betrieb ist ein echter Familienbetrieb. Ruth und „Hausi“ Schneider haben den Gasthof zum Schützen 1993 gekauft und während 20 Jahren geführt. Seit Januar 2014 führen die Kinder Manuela und Peter Schneider mit seiner Ehefrau Magali den Betrieb.

Manuela Schneider ist seit den Kinderjahren Feuer und Flamme für die Gastronomie. Auch als Kind half sie im elterlichen Betrieb immer wieder aus. Im ersten Bildungsweg machte sie eine Ausbildung als Versicherungskauffrau. Seit 2003 ist sie in der Hotellerie/Gastronomie zu Hause. Im Jahr 2011 konnte Sie die Hotelfachschule Luzern abschliessen. Für Manuela sind die Schwerpunkte im Gasthof zum Schützen die Administration und der Verkauf.

Peter Schneider liebt das Kulinarische. Er machte eine Ausbildung als Koch und sammelte während rund 8 Jahren die unterschiedlichsten Erfahrungen im In- und Ausland. Nach seinem Abschluss an der Hotelfachschule Luzern war er für Teile der Verpflegung auf den Swiss Langstreckenflügen verantwortlich. Peter ist vor allem zuständig für die Küche und das Weinangebot.

Magali Schneider, Peter's Frau und gebürtige Elsässerin, kam nach der Hotelfachschule in Frankreich nach Gstaad in die Saison, wo sie Peter kennenlernte. Viele Jahre war sie als Gouvernante in renommierten Betrieben der Schweiz tätig. Heute führt sie die Abteilung Betriebsunterhalt.

Ruth und Hans Schneider braucht man den meisten Gästen nicht vorzustellen. Viele haben sie während den letzten über, 20 Jahren im Schützen, oder vorher im Hotel Aarhof in Wildeggen bzw. Hotel Seerose Meisterschwanden kennen gelernt.

Die Übernahme des Betriebes ist vollzogen. Allerdings wird die „junge Generation“ noch tatkräftig von den Eltern unterstützt. Hans Schneider arbeitet noch zu 100 % weiter, kümmert sich vor allem um den Einkauf, Verkauf und Gästekontakt. Ruth Schneider wirtet vorwiegend zusammen mit Hans jeweils Sonntag und Montag im Schützen und kümmert sich unter der Woche um das Wohl der Enkelin Elise sowie der Kinder.

Für uns und ganz wichtig und nicht zu vergessen sind die rund 75 Festangestellten und vielen Aushilfen. Einige von ihnen sind schon seit über einem Jahrzehnt dabei.

Seit dem Brand im Dezember 2012 gehört das Restaurant Waldhaus Gehren in Erlinsbach zu uns. Dieser Betrieb wird durch uns geführt, allerdings vor Ort durch Andrea Salm geleitet.

Vielen Dank für Ihren Besuch!
Ihre Gastgeberfamilie Schneider



v. l.n.r. Hans, Manuela, Ruth,
Magali & Peter Schneider



Das Schützen Team im Januar 2014